## Médico de familia actor del sistema de salud

El médico de familia es solo un actor más entre los actores de la intervención sanitaria: El ecosistema humano está compuesto por una comunidad natural y su ambiente físico y está formado por cuatro elementos, población, medio ambiente, tecnología y organización social, en continua interacción entre sí. Esa organización social se orienta según los grupos de interés, los grupos de poder, los grupos de presión y su influencia sobre El Estado y la opinión pública, etc. Los cambios en la intervención relacionada con la salud vienen pues también determinados por los diferentes actores de la organización social: el paciente, su familia, el médico, la organización sanitaria, la industria farmacéutica, los distribuidores de productos farmacéuticos, etc. El médico de familia es solo uno de los actores de la intervención sanitaria.